

# 平成最後の 附屬生

## 一年を振り返って



第3号  
平成31年3月13日

発行

出来る  
少しだつ

みなさんに  
お届けします。

今年度はどの  
うな年でした  
たでしょ  
うか。つい  
先日が4月  
だったよう

にも感じま  
す。今年度  
の思い出と  
して、家族  
との思い出  
及達との思  
い出ます  
が、今  
い出、学校  
行事など、入  
れぞれだと思  
います。毎  
回はその中の  
行事について  
話題をめぐら  
れてきました。  
劇、装飾、企  
画などで学校  
金体で盛り上  
げました。各  
P.T.A.が学年  
の壁を越  
えて素晴らしい  
ものを作り  
ました。今年  
度は北海道胆振  
東部地震や西日本豪  
雨など、とても災害  
が多い年になりま  
した。また、昨  
年の漢字も「災」  
になりました。  
我が家も、さら  
に災害に身近  
に感じた機  
会が多くなった  
ように思  
います。

私達も実際に、  
アウトや断水などを経  
験し、準備しておけばよかったと思つた  
人も多いのではないかと思ひます。防災に  
ついて見直す必要性を感じました。

私が少しごくだけでも防災につな  
がります。このようにできることが  
一つ行なうことが大切です。

（品川）

（品川）